

4 mars 2020

Réforme des retraites

FO quitte la conférence de financement

Suite au passage en force du Gouvernement via le 49.3, FO réaffirme son opposition pleine et entière au système à points et quitte la table de la conférence de l'équilibre et du financement des futures retraites.

49.3, la faute de trop du Gouvernement

L'utilisation du 49.3 démontre l'impuissance du Gouvernement à répondre aux interrogations légitimes des parlementaires sur ce projet incomplet et approximatif, aux multiples inconnues.

C'est une nouvelle preuve, si celle-ci était nécessaire, que le Gouvernement refuse le débat et veut faire passer en force ce projet de régression sociale, minoritaire dans l'opinion publique.

La conférence de financement dans l'impasse

Le 49.3 ayant été « dégainé », FO refuse de cautionner le cadre dans lequel cette conférence bascule, à savoir un semblant de substitut au débat parlementaire, privé de liberté de négociation puisque prisonnier de l'impasse fixée dès le départ par le Gouvernement : cotiser plus longtemps pour gagner moins.

FO, attachée à un dialogue social véritable et libre, quitte donc la conférence de l'équilibre et du financement des futures retraites.

[Lisez le communiqué de presse d'Yves Veyrier.](#)

FO réaffirme sa mobilisation contre le système à points et en demande le retrait.

Pour plus d'infos, contactez vos interlocuteurs habituels ou écrivez-nous à RTE-FO@rte-france.com